



宇久っ子

学校だより

令和6年1月10日

文責 日高 智明

【校訓】和して学び 自立して歩む

【教育理念】笑顔あふれる学校

【教育目標】ふるさとを愛し、主体的に学習し、自らの判断で正しく行動できる児童の育成



しめくくりで仕上げの3学期

しめくくりで仕上げの3学期が始まりました。2学期の反省を踏まえて、始業式で3学期にがんばる4つのことを話しました。(一部抜粋)

2学期の終業式で、「3学期はありがとうをたくさん伝えよう」という話をしました。3つのがんばることの中で「ありがとう」や「ごめんなさい」を伝えることが、もう少しがんばる必要があるとわかったからでした。ありがとうをたくさん伝えて、たくさんの人を笑顔にしてほしいと思っています。

「ありがとう」は、感謝の気持ちを伝える言葉ですが、それは、相手を大切にしている気持ちがあるから出てくる言葉だと思います。3学期は、人を大切にすることにこだわってみたいと思っています。

そのための1つ目が、「ありがとうをたくさん伝える」です。

2つ目は、「さんをつけて呼ぶ」です。みんなの名前は、お家の人が一生涯懸命考えてつけられたもので、大切に思う気持ちが込められています。そんな大切な名前に「さん」をつけて丁寧に呼ぶことは、その人を大切にすることにつながります。「さん」をつけて名前を呼ぶようにしましょう。

3つ目は、友達の考えに意見を言う時に、相手の意見に付け加えるようにすることです。一生懸命考えて出してくれた意見を大切にすることとは、ただ反対するのではなく「この部分をこうしてみてもどうですか。」など、その人の考えを生かすことができないか考えることだと思います。そうやって、出された意見のどれかに決めることより、一緒によりよい考えにしていくことが大切です。そして、そのように一緒に考えていくと、初めに意見を出した人も、「また意見をだそう。」という気持ちになってやる気満々で笑顔いっぱいになります。

4つ目は、「ワンストップあいさつ」で宇久の人みんなを笑顔にしようです。あいさつは、人を大切にするために最初にする事です。これまで、みんなはあいさつをよくがんばってきました。ワンストップあいさつも続けている人がたくさんいます。でも、11月のあいさつアンケートでの「できている」という答えは、地域の方は100%でしたが、お家の方が95%でした。残りの5%を「できている」に変えたくありませんか？ 5%を変える方法は、ワンストップあいさつを全員がして、相手を大切に思っている気持ちを伝えることです。「できている」が100%になって、一緒にがんばったことを喜んでいる姿をぜひ見たいです。

初めにも言いましたが、3学期はしめくくりでもあり仕上げの学期です。

人を大切にすることをみがいて、笑顔あふれる宇久にしていきたいと思います。

【図書室貸出冊数】

| 目標 | 4月 | 5月 | 6月 | 7月 | 8月 | 9月 | 10月 | 11月 | 12月 | 1月 | 2月 | 3月 | 年間 |
|----|------|------|------|------|-----|------|------|------|------|----|----|----|-------|
| 低 | 10 | 13 | 13 | 13 | 5 | 13 | 13 | 13 | 13 | 13 | 13 | 8 | 140 |
| 中 | 10 | 12 | 12 | 12 | 5 | 12 | 12 | 12 | 12 | 12 | 12 | 7 | 130 |
| 高 | 10 | 10 | 10 | 10 | 5 | 10 | 10 | 10 | 10 | 10 | 10 | 5 | 110 |
| 結果 | 4月 | 5月 | 6月 | 7月 | 8月 | 9月 | 10月 | 11月 | 12月 | 1月 | 2月 | 3月 | 冊/人 |
| 低 | 10.0 | 20.1 | 16.1 | 9.4 | 3.8 | 13.8 | 9.3 | 16.3 | 16.5 | | | | 108.6 |
| 中 | 15.1 | 12.4 | 22.6 | 13.4 | 4.3 | 15.3 | 10.3 | 16.5 | 12.5 | | | | 122.3 |
| 高 | 8.9 | 13.8 | 18.8 | 14.7 | 1.8 | 16.3 | 9.5 | 11.6 | 8.2 | | | | 103.3 |
| 全 | 11.3 | 15.1 | 19.3 | 12.8 | 3.2 | 15.3 | 9.7 | 14.5 | 11.9 | | | | 111.4 |

目標達成者

4年 狩○ 春○さん（146冊）

5年 ○向 ○翔さん（116冊）

おめでとうございます！！

12月で全校の平均冊数が、100冊を超えました。
お子さんに冊数を尋ねられてみてください。

門松ありがとうございました

地域の自治協議会の方が、12月24日（日）に門松づくりを行われました。

小学校の玄関にも、門松を置いてくださいました。

「門松」は、その年の神様（歳神）をお招きするための目印であり、お降りになった神様が宿として使われる場所（依代：よりしろ）となるそうです。古くは、平安時代からの風習のようで、悪い鬼や邪気などが家の中に入ってこないように、家の門口などに飾るのだそうです。

今年も子供たちが健やかに、伸びやかに育つ宇久小学校になることを願います。

自治協議会のみなさまありがとうございました。

